



23 10 2017

## EDILTECO FRANCE, PARTENAIRE DE LA 3ÈME ÉDITION DE LA FOULÉE DES BRETTES

La 3ème édition de la Foulée des Brettes s'est déroulée le dimanche 17 septembre dernier sous un beau soleil dans la joie et la bonne humeur. C'est avec fierté qu'EDILTECO France a apporté son soutien en devenant partenaire de cet événement.

Pour la 3ème année consécutive, l'Association Villabé Courir pour le Plaisir a organisé pour les fans de course à pied la Foulée des Brettes à Villabé, dans l'Essonne (91) au profit de l'**Association ELA**, qui oeuvre pour lutter contre les leucodystrophies.

Pour cette édition 2017, deux parcours s'offraient aux participants avec un 5 km et un 11,5 km. Aussi, un parcours de marche nordique a été mis en place pour les adeptes et cette année, les enfants ont eu aussi droit à leur propre challenge avec la Foulée Gadouilleuse. Des obstacles divers et variés pour le plus grand bonheur des petits et des fous-rires garantis !

La course a été représentée par une marraine et un parrain de choix avec Maïva Hamadouche, championne du monde de boxe dans la catégorie super-plume et David Larose, médaillé de nombreuses fois en championnat de France et du Monde de judo. De quoi mettre des étoiles plein les yeux à tous les enfants présents et qui plus est les représentants de l'Association ELA.

En résumé, une bien belle journée chargée de sourires et d'émotions qui a permis au final de récolter 2200 € pour ELA. "Accompagner l'organisation et l'aboutissement de cet événement était pour nous une évidence, d'autant plus lorsque l'on agit pour une si belle cause. Nous sommes extrêmement fiers en tant que partenaire d'avoir pu contribuer, à notre niveau, à la réussite de cette belle aventure qui, nous l'espérons permettra d'améliorer un peu plus le quotidien des malades." explique Franck Pied, Responsable Marketing et Technique chez EDILTECO France.

Nous allons conclure cet article sur une magnifique vidéo qui résume de façon parfaite cette journée. Un grand bravo à tous les bénévoles pour ce bel événement et à l'année prochaine !